

# Guía para reconectar el servidor de gestión de sistemas tras un reemplazo de hardware o restauración de máquina virtual en entornos AVEVA. Asegura una transición fluida y eficiente.

**\*\*Re-conexión al Servidor de Gestión del Sistema tras Reemplazo de Hardware o Restauración de Máquina Virtual\*\*** En el entorno empresarial actual, la continuidad operativa es clave. La necesidad de re-conectar el Servidor de Gestión del Sistema (SMS) de AVEVA tras un reemplazo de hardware o una restauración de máquina virtual es un proceso crítico que debe abordarse con atención. Para garantizar una re-conexión exitosa, es fundamental seguir los pasos adecuados descritos en la documentación oficial de AVEVA. Comience verificando la configuración del sistema y asegúrese de que todos los componentes necesarios estén intactos. Es recomendable actualizar las credenciales y verificar las configuraciones de red para evitar problemas de conectividad. No olvide realizar pruebas exhaustivas para confirmar que el sistema operativo y el software de AVEVA funcionan correctamente tras la restauración. Por último, mantenga una comunicación abierta con el equipo de soporte técnico de AVEVA para resolver cualquier inconveniente que pueda surgir. Para más detalles, consulte la guía completa en el portal de soporte de AVEVA.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/guia-para-reconectar-el-servidor-de-gestion-de-sistemas-tras-un-reemplazo-de-hardware-o-restauracion-de-maquina-virtual-en-entornos-aveva-asegura-una-transicion-fluida-y-eficiente?elem=710892>